

学校・家庭・地域を結ぶ校報

# 舞川

発行 一関市立舞川小学校

発行日 令和4年12月23日

発行号 第903号

(令和4年度—14号)

文責 及川 宇雄

## いよいよ明日から冬休み ～始業式は1月11日(水)～

思い起こすと、2学期がスタートした8月は、まだ暑い日が続いていました。早いもので明日で86日間の2学期が終わります。校内の大きな行事としては、校内ロードレース大会、学習発表会、5年生の自然教室や各学年の社会科見学を行うことができました。ただ、新型コロナウイルスの感染状況により授業参観と学級懇談会を実施することはできませんでした。今年度は未だ実施できておりませんので、2月の参観日は予定通り実施できればなと思います。また、6年生限定ではありましたが、一関地方陸上競技大会が行われ、一関市の独唱大会や音楽会も行われました。様々な行事への取組を通して、普段の授業ではできない経験から成長してきたことを感じました。

さて、明日からいよいよ冬休みです。18日間と決して長くはありませんが、学年のまとめとなります3学期に向けて、心と体をしっかり休めてもらい、始業式で元気に会いたいと思います。引き続き、新型コロナウイルス感染予防のため、手洗いうがい、部屋の換気や外出時のマスクの着用等、できることには取り組んでいただきますようお願いいたします。



## スクールバスの運転手さんとの交流会から

スクールバスの運転手さん方と先日交流する機会がありました。それぞれのバスの利用の仕方等について普段感じていることを話していただきました。伝書鳩でも連絡いたしました。スクールバスを利用のご家庭では、以下の点につきましてご確認願います。どうぞよろしく願いいたします。

- 学校を休む場合、運転手さん（業者さん）に連絡をしてほしい。コロナ等、休む期間がある場合は、いつまで休むのかも教えてほしい。
- 下校便の出発時刻は、原則予定の時刻とするが、乗車予定者がそろったことを確認できた場合には、多少出発時刻が早まることもある。

## 保護者アンケートへのご協力ありがとうございました

お礼をお伝えするのが遅くなりましたが、保護者アンケートへのご協力大変ありがとうございました。アンケート内容は昨年度と変更しておりませんが、今年からアンケートの回答方法を変更しましたので、回答率がどうなるか心配しておりました。最終的に92.1%の回答率（昨年度は93%）となりましたので、大きな混乱はなかったものと考えます。詳しい結果等につきましては、3学期にお知らせいたします。